
Участник боевых действий в Афганистане А. Кузнецов обращается с приветственной
речью к юным “светлячкам”

Приближается годовщина 
создания Славутичской город
ской общественной организа
ции "Украинский Союз ветера
нов Афганистана”, объединив
шей в настоящее время 90 во- 
инов-интернационалистов , 
включая семьи погибших в Аф
ганистане и умерших в мирное 
время “афганцев”. Обманутые 
радужными обещаниями пред
седателя ранее созданной 
организации “Ассоциация “Аф

ганцы Чернобыля” , более шес
ти лет каждый решал свои про
блемы в одиночку. Закрытие 
Чернобыльской АЭС еще боль
ше ужесточило социально-быто
вые условия жизни, остро встал 
вопрос трудоустройства.

Эти и многие другие труд
ности преодолеть одному не 
под силу.

К примеру, с начала 2002 
года горе постигло четыре семьи 
“афганцев”, безвременно ушед

ших от нас. Двоих из них мы по
хоронили в Славутиче. Все зна
ют, какие материальные затра
ты связаны с этим. Но общими 
усилиями мы с почетом прово
дили в последний путь наших 
боевых друзей. Не оставили в 
беде и семьи, помогли трудоус
троить на работу вдову умерше
го, выделили всем материаль
ную помощь. За оказанную в то 
время поддержку хочется выра
зить благодарность горисполко

му, воинской части и всем, кто 
проявил сочувствие и внимание.

Многие из участников боевых 
действий не знают своих прав и 
льгот, а которые знают — не доби
ваются их, т. к. не в характере быв
ших воинов обивать пороги еще не 
изжившей себя бюрократии.

Впервые организация заяви
ла о себе в начале этого года, 
когда приняла участие в выбо
рах в депутаты городского сове
та. Не имея достаточного Опыта 
и не зная многих нюансов, мы 
не прошли, но на тот момент 
проделанная большая работа 
дала свои положительные ре
зультаты. Мы поняли, что сооб
ща должны решать не только 
социально-бытовые вопросы, но 
и участвовать в политической 
жизни города.

За этот год намного окрепла 
наша связь с ветеранами ВОВ. В 
честь Дня защитника Отечества, 
22 февраля, наши представите
ли вместе посетили воинскую 
часть в Гончаровском. Пообща
лись с военнослужащими срочной 
службы, раздали подарки. Во вре
мя стрельбы по мишеням вместе 
с ветеранами ВОВ показали не
плохие результаты. На торже
ственном вечере четверо из “аф
ганцев” были награждены меда
лями и Почетными грамотами. 
Всего за прошедший год участ
ники боевых действий нашей

организации получили 31 ме
даль и 11 Почетных грамот.

Праздник 9 Мая оставил мас
су волнующих воспоминаний. 
Торжественное шествие колон
ны демонстрантов по главной 
улице, поздравление юных 
“светлячков", возложение венков 
с цветами к памятникам погиб
ших во время Отечественной 
войны и в Афганистане, посеще
ние мест боевой славы. Члены 
нашей организации приняли в 
этом непосредственное участие, 
и некогда забытая традиция 
праздновать День Победы вме
сте с ветеранами ВОВ вновь об
рела смысл.

Неоднократно в этом году мы 
оказывали помощь ОВД в наве
дении общественного порядка в 
качестве добровольной народ
ной дружины.

В настоящий момент нам не
обходимо решить многие задачи. 
Благодаря Киевской областной 
организации УСВА мы оздорови
ли 16 человек в госпитале Пущи- 
Водицы и выдали 3 путевки в 
Крым (санаторий им. Семашко, г. 
Симеиз), добились выделения 
палаты в реабилитационном 
центре “Лесная поляна” (Пуща- 
Водица) для оздоровления учас
тников боевых действий Славу
тича. Теперь с помощью строи
тельных организаций, фирм на
шего города приступили к пере

делке и ремонту этого поме
щения своими силами.

Недавно на градострои
тельном совете был положи
тельно рассмотрен вопрос об 
установке в парковой зоне го
рода памятного знака вои- 
нам-интернационалистам . 
Большую помощь в этом пла
не оказывает главный архи
тектор Славутича. Помимо 
этих и других задач, остро 
стоит вопрос о выделении по
мещения под офис для на
шей организации. В течение 
года администрация города 
не может принять решения о 
выселении фирмы “Макет” , 
которая занимает помеще
ние, выделенное когда-то для 
работы общественной орга
низации. Но мы надеемся, 
что ко дню ввода войск в Аф
ганистан “отцы” города все- 
таки придут к единому спра
ведливому мнению и этот 
очередной вопрос будет снят.

Таким образом, через тер
нии к звездам организация 
УСВА г. Славутича постепен
но набирает силу и не слова
ми, а делом показывает свое 
реальное существование и 
участие во многих мероприя
тиях, полезных и нужных для 
будущего нашего города.

Михаил ЕРОХОВ


